



導火線COM * 街角掲示板

先週末は、祇園祭でした！

祇園祭のメールは、2通、頂きました。ありがとうございます（＾＾ よろしければ是非、皆様の祇園祭がどうだったか、教えて下さいね。私は、3日間すべて、お仕事でした（涙）。

祭り、といえば、、、祇園祭を逃した人も、8月3日（土）4日（日）、は要チェックです！ 「①吉田城夏まつり」 「②のんほいパーク（総合動植物公園）開園10周年記念イベント」 が開催されます。 のんほいパークは、両日入園無料になるほか、園内バスも無料になり、アンケートに答えると毎週日曜には先着1000名にレジバスケットバッグ、4日限定では抽選で100組に炭のプレゼントがあるとか。今から日程調整してみてはいかがでしょうか。

手筒花火については、少し先の話になりますが、9月14日（土）の、東三河独特の花火を一度に楽しめる「第7回炎の祭典」で、乱玉、綱火、などとともに楽しめます。10月19日（土）20日（日）の「第8回豊橋まつり」も、控えていますね。

toko@dokasen.comへの投稿ありがとうございました
先週末新着メール： 9件 (2002/07/21迄の72時間内) 創刊後メール総計： 95件 → 写真付総計： 6件

この紙面に掲載するメッセージや写真を募集しています。原則として、次の平日の朝印刷するなどして配布します。部数に限りがある為、配布予定数を配布し終えた時点で、配布終了です。政治的・宗教的な内容の場合については掲載しないかもしれません。（ toko@dokasen.com ）

次回配布予定：

2002/07/23 (火) 6:00-9:00

PresentedBy 導火線COM
<http://www.dokasen.com/>
0532-48-4900 / 070-5023-

■初メールです！今日から3日間祇園始まるんですよねー？3日間彼女と行く約束してたのに、約束忘れられて行けなくなりました。めちゃショックで夜もねれませんでした。すごい楽しみにしてたんですけどm(_)_m 初メールで暗いメール送ってごめんなさい！ byついてない優樹(2002/07/19_07:33) →ドンマイですよ！今度は8月はじめの土日、のんほいパークに、2日間彼女と行こう！

■タラちゃんです。月～木、お会いできました。今日は、内藤さんの素敵な笑顔を拝見できて嬉しい。ありがとう！ (2002/07/19_10:17) →ポツ。私の弄る（いじる）のはよしてえ～（＾＾；

■昨日から気付いたんだけど…耳の後ろに…しこりができるー（＾＾；）原因不明で怖い…(T△T) 気のせいだとは思うけど…日に日にでかくなってる気が…(-_-;) あー！大病だったらビーレーよー！(T△T) あ！内藤さん！私もネット異存症…です…(-_-;) ボス(2002/07/19_13:02) →前のメールの方もすけど、「依」存でなく、「異」存なら、なんとなく自立して頑張ってそうでよさげ～（＾＾；

■こんにちは。今日もまた導火線読んで楽しんでます。ところで最近は忘れずにもうようとしている導火線COMなのですが、どういう訳かいつも自分のメールが掲載されているやつだけもらうのを忘れてしまします。くぅっ不覚！今度もうときはバックナンバーをすべてもらう予定なのでよろしくお願ひしますね☆では、田舎の専門学生でした(2002/07/19_13:07) →それはいけないっ！ぜひバックナンバーを！今日は大量20部もっていこうと考えてますんでぜひとも～

■私は袋井から豊橋の学校に通っています。★明日から夏休み。チラシもらえない（>_<）9月まで続けてねっ☆ (2002/07/19_15:05) →がんばりマス～

■初メールです☆今日でもらうのは二枚目になりました。祇園祭り！も～ホントに行きたいです♪親の許可がでれば友達といっかな～とか思ってます(^_^) by きゅぶ(2002/07/19_22:13) →結局、行けましたか？ そして、イケてましたか？

■56才のオジサンです。街角掲示板、毎日楽しみにしています。私は、インターネットで毎日世界の人と囲碁の対局をしています。今までに、アメリカを始めに、十数カ国の人と対局しました。ヒカルの碁で、今囲碁ブームです。ボケ対策で、これからも続けていこうと思っています。 I S D N (2002/07/21_18:44) →そのうち名人のクローンと対局！とかもできるかもしれませんよね

■祇園行きましたo(≧▽≦)o// 金曜日にちょっとふんばつして浴衣買ったんでそれ着てた～♪ 混んでるかなあと思ったんだけど創造大学の近くのサークルK行ったら丁度いいところで見れました(^_^\v やっぱり花火はいつみてもいいものですよね～☆ 来週は三重の桑名に花火見に行くんでそっちも今から楽しみ♪今年は寂しく女3人で行ったんだけど、来年は絶対彼氏と行きたいです(>_<)！ 今から頑張るぞー！ 笑(2002/07/21_22:24) →いい彼氏がみつかるといいですね！

■中部地方に梅雨明け宣言もあり、夕方から祇園祭の指定席を探しに出かける人、人。浴衣来て彼氏とはぐれないように手をつないでいく若者達っていいなあ～。今日は、グループで一緒に出かけた長い夜。今の世の中、男は黙って”ちゃんと自宅付近”まで送っていかないとあぶないっそお～。今度KSさんを誘って何気なく花火の灯りに照らされた彼女の横顔ってどんな感じかなあ～。きっと・・・・なあ～？。 b y : k i m i s a n (2002/07/21_23:11) →20日土曜に梅雨明けとのこと、セミも一気に鳴き出しましたね。KSさんとうまくいくといいですね

英語のことわざ

The early bird catches the worm. 早起きは三文の得。（早起きの鳥が虫を捕